



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

## Automobiles et cycles

Question écrite n° 49276

### Texte de la question

M. Michel Hannoun attire l'attention de M. le ministre de l'industrie, de la poste et des télécommunications sur l'ouverture totale du marché européen de l'automobile à la concurrence mondiale le 1er janvier 2000. Il s'inquiète des conséquences économiques et sociales que cette ouverture risque d'avoir pour l'industrie automobile européenne et française en particulier. Il s'interroge sur les raisons qui justifient une telle décision prise au niveau européen, compte tenu des disparités de coûts sociaux existant entre l'Europe et l'Asie. Il lui demande de bien vouloir lui faire connaître sa position sur ce projet et les éventuelles mesures d'accompagnement économique et social qui ont été prévues pour faire face à l'ouverture du marché européen de l'automobile.

### Données clés

**Auteur :** [M. Hannoun Michel](#)

**Circonscription :** - RPR

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49276

**Rubrique :** Politiques communautaires

**Ministère interrogé :** industrie, poste et télécommunications

**Ministère attributaire :** industrie, poste et télécommunications

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 mars 1997, page 1155